



会報 モンゴル

VOL.54 2009.5.20

●発行者 中山 葦重
●発行所 長野県モンゴル親善協会
長野市須町528
TEL-FAX 026-236-6717

“横綱・白鵬”歓迎パーティーに先立ち、3校に馬頭琴を贈呈！

4月17日(金)の夜、長野市内のホテルで開催した“横綱・白鵬”歓迎パーティーに先立ち、これまでモンゴル国と交流を続けてきた県内の小学校にモンゴルの伝統的民俗楽器である馬頭琴が贈られた。馬頭琴は駐日モンゴル大使館ジャナバザル公使から長野市立城山小学校、小諸市立千曲小学校、信州新町町立小学校の3校に贈呈された。贈られた児童たちは、早速、横綱から記念のサインをもらったり、一緒に記念撮影をしたり大喜びだった。

今年はモンゴル国と日本の文化交流35周年にあたります。この記念すべき年に長野県モンゴル親善協会は20周年を迎え、また長野県の小学校に馬頭琴を贈呈することを大変嬉しく存じます。今後、皆さまの益々のご活躍をお祈り申しあげ、私の挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございます。

皆さま、こんにちは！私は駐日モンゴル国大使館の公使ジャナバザルでございます。モンゴル国と日本との友好親善にご努力いただいたいます長野県の皆さまにお目にかかる光榮に存ります。まず長野県モンゴル親善協会創立20周年おめでとうございます。これまで交流事業にご努力賜りました皆さまに心からのお礼を申し上げます。

2006年の大モンゴル建国800周年の際にモンゴル国政府から日本の皆さんへモンゴルの伝統的楽器である馬頭琴を800枚贈ることになり、本日はモンゴル国と親善交流にご協力いただいたいる長野県の3つの小学校に馬頭琴を贈呈することとなりました。

当協会創立20周年
を祝して

駐日モンゴル国大使館
ジャナバザル公使